

COMPRENDEMOS UN TEXTO

- ✓ ¿Qué ideas tenía Blas Infante para Andalucía?
- ✓ ¿Qué significa "...unas señas de identidad propia"?
- ✓ ¿En dónde se estableció la bandera y el escudo en Andalucía?
- ✓ ¿Qué es un Anteproyecto de Estatuto?
- ✓ ¿Por qué fusilaron a Blas Infante y en donde?



BLAS Y EL ANDALUCISMO

A principio del siglo XX, el malagueño Blas Infante puso en marcha el andalucismo y expresó la idea de **que existía un pueblo andaluz con unas señas de identidad propia y características propias del pueblo**.

Para difundir este pensamiento, se fundó en Sevilla el **Centro Andaluz**.

Además se organizaron **Asambleas Regionalistas**, que organizaban actividades a favor del andalucismo. En una de estas Asambleas se establecieron la **bandera y el escudo** de Andalucía.

Durante la Segunda República se creó un **Anteproyecto de Estatuto** donde Andalucía se definía como una región autónoma, dentro del Estado español, pero el golpe de Estado acabó con las pretensiones de autonomía para Andalucía.